2017年5月 竹パウダーニュース

「大阪で米販売を開始して4年目!!」

写真は5月のゴールデンウイークに大阪府堺市「堺中央卸売市場」で行われた イベントに庄原市を売り込むべく、生産者、庄原市、全農、JAで参加しまし た。

「大阪府民のいっちゃんうまい米コンテスト」総合最優秀賞を受賞したお米ということで、縁あって大阪府岸和田市にある南大阪米穀株式会社と提携して米販売を開始して4年目を迎えます。

大阪府内を中心に現在50店舗以上で販売をしていますが、消費者からは"美味しい!!" との好評をいただいています。こうして年に4~5回の販売促進を続けることで、リピーターも多くなっているように感じます。

大阪方面におられる親戚や知人に<u>広島県庄原市産あきさかり『最優秀賞』</u>のお 米を紹介してください。口コミが結構効果があるようです。

<u>お近くの小売店を知りたい場合</u>は、下記の販売元にお問合せください。

【販売元】南大阪米穀株式会社 ☎072-439-7771

販売エリアは大阪府内一円、その周辺府県の一部となっています。 口コミをよろしくお願いいたします。



2017年6月 竹パウダーニュース

「JA全農ひろしまパールライス新工場を視察!!」

6月9日に庄原ブランド米推進協議会主催の研修会が行われ、東広島市にある「JA全農ひろしまパールライス工場」の<u>新精米ライン</u>を視察しました。この施設は今年4月に完成した最新設備の精米工場で、私たちの出荷したブランド米「里山の夢」もここで精米され配送・販売されています。

"先進の精米技術と徹底した品質管理により皆様へ安全・安心、美味しいお米 を届ける"をスローガンに、①徹底した異物除去(荷受けから出荷までの8工程で選別処理)、②品質管理体制(荷受検査、玄米検査、精米検査、炊飯検査)が確立されており、特に品質管理室のスタッフによる精米時の外観、水分・タンパク・アミロースの含有量や炊飯による官能検査(食感・食味)を行い、合格したもののみ出荷する体制になっているそうです。

視察者の私たちも、工場内に入る際はキャップ・白衣を着用、手洗い・エアークリーン室を通らないと中に入れないなど、徹底した管理と最新の精米機器によるオートメイションラインに大いに感心させられました。

私たちの栽培したブランド米も、さらに高品質を目指して努力していきます。



2017年8月 竹パウダーニュース

「"里山の夢"現地研修会を実施! |

8月3日に竹堆肥栽培の圃場の現地確認会を指導機関である広島県北部農業技術指導所、庄原市農業振興課、農業指導員、JA庄原と一緒に実施しました。

現地確認会では、圃場ごとに草丈、茎数、葉色、株間等を調査して生育状況を確認し、特に葉色が食味に大きく関係することから、出穂時期の葉の色をデジタル葉色計で測定しました。

土壌条件の違い等で、測定結果にも地域特性があることがわかり、施肥管理 や葉色と食味値(タンパク含有値)との関係についてデータ分析を行うことに しています。

今年から土壌、栽培管理について指導をしてもらっている広島県農業技術指導所の指導員さんに『水稲の葉色診断による良質米生産管理』について研修していただき、登熟期の水管理等大いに参考になる研修でした。

基肥として入れた『鉄資材』の効果の確認として、株の根域調査を実施(写真)し、順調な生育が確認できました。

